

unlimited ~無限大~

1年B組 学級通信 NO.60

体育祭 終了



無事に全員参加して、大きなけがもなく体育祭を終えることができました。入賞することはできませんでしたが、みんなで協力しながら頑張っている姿はとてもステキでした！行事に一生懸命取り組む姿は他のクラスの見本になると思います。大縄ジャンプでは今まで30回以上を跳んだことがありませんでしたが、本番で33回跳ぶことができ、見事2位を取れました。十人十一脚は練習のときに走ることができませんでしたが、学年練習から走れるようになりました。本番でも息の合った走りで見事ゴールできました。

次は合唱祭ですが、その前に重要なものがありますね。それは中間テストです！この学級通信を配付した10月3日からあと11日になります。各教科の問題集やプリントなどを勉強し、本番に備えましょう。時間は限られていて、みんなに平等に与えられています。その時間をどのように過ごすのかはみなさん次第です。日ごろの勉強の様子を思い出してみてください。宿題をやるだけで終わっていませんか？家庭学習ノートのノルマは1日半ページですが、テスト前だからもっとやろうと気持ちは出てきましたか？気持ちの切り替えはとても大切なことです。体育祭は終わりました。テスト勉強に集中して取り組めるようにしていきましょう。それから合唱祭に向けて一生懸命、みんなで大きな声を出して歌えるように練習をしていきましょう！